

EL NUEVO SIGLO

Viernes - Febrero 3 de 2023



Atrás.

Enfrentados.

Enfrentado

Redacción Política

Bogotá

Febrero 03, 2023 - 06:00 AM



Cortesía

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, quien estará en el cargo hasta el próximo 30 de marzo, se volvió a referir al tema del fracking, el cual no pudo implementar el anterior gobierno por una demanda que había ante el Consejo de Estado.

Este tribunal resolvió la demanda concluyendo la validez de la normatividad sobre el particular, con lo cual hoy se puede realizar en el país la técnica de fracturamiento de la roca en el subsuelo para incrementar la extracción de petróleo y gas, pero que es rechazada por sectores ambientalistas.

El Gobierno tampoco comparte el fracking por sus eventuales daños al medioambiente, y por ello el año pasado el Ministerio presentó un proyecto de ley para prohibirlo.

Bayón considera que el fracking es muy importante para las finanzas de **Ecopetrol**, por ello recomendó que si el Congreso lo prohíbe, la compañía haga esta actividad fuera del país.

“Si el Gobierno y el Congreso deciden que no hay fracking en Colombia, **Ecopetrol** no habrá facilidad sin embargo, esta compañía se lo

Colombia, **Ecopetrol** no para fracking; sin embargo, esto permitiría a la empresa no solo producción en reservas sino utilidad y también que las cuentas de **Ecopetrol** sean sólidas. Hoy entre dividendos, impuestos y regalías puede ser el 10 por ciento del presupuesto”, dijo Bayón.

Todo indicaría que el proyecto que prohíbe el fracking tiene grandes posibilidades de ser aprobado, pues el Gobierno nacional cuenta con las mayorías, como se vio con la reforma tributaria.

Sin embargo, el senador Gustavo Adolfo Moreno Hurtado, del bloque Alianza Verde y Centro Esperanza, que hace parte de la coalición de gobierno, explicó a EL NUEVO SIGLO que “el miércoles estuvo reunida precisamente la Comisión Quinta del Senado de la República, que es la encargada del fracking, en donde en el mes de diciembre esta iniciativa no tuvo mayor eco dentro de varias bancadas”.

Añadió que “hay algunos senadores del Verde que están planteando el tema de la prohibición del fracking; otros creemos que esto es importante, que sea un tema responsable para el país. Le hemos pedido al presidente de **Ecopetrol**, a la Junta Directiva de **Ecopetrol**, que le permitan a algunos congresistas ver esos ejemplos responsables de fracking en algunos países como en Estados Unidos”.

Agregó el parlamentario que “varios nos planteaban la importancia de asegurar unas reservas de petróleo, la ministra (Minas) decía que eran 10 años. Y son muy importantes todos esos proyectos, que son cerca del 50% de la inversión social, además de los proyectos de infraestructura que se financian con la industria petrolera”.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

Suscríbase a la versión digital del impreso

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por Seed

